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Intervención de la diputada Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, por un 

tiempo de hasta ocho minutos, para que realice sus preguntas a la 

compareciente. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Ronda número cuatro, se concede el 

uso de la palabra a la diputada 

Yoloczin Lizbeth Domínguez Serna, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas a la 

compareciente. 

 

La diputada Yoloczin Lizbeth 

Domínguez Serna: 

 

Con su venia, diputada presidenta. 

 

Compañeras, compañeros diputados. 

 

Medios de Comunicación. 

 

Y público asistente. 

Distinguida secretaria, sea usted 

bienvenida a este Recinto Legislativo 

en el marco de la Glosa del Segundo 

Informe de Labores de la maestra 

Evelyn Salgado Pineda, titular del 

Poder Ejecutivo del Estado de 

Guerrero. 

 

El ejercicio que nos ocupa no sólo 

obedece al cumplimiento de nuestra 

Constitución, si no que de igual forma 

actualiza un mecanismo institucional 

de rendición de cuentas y 

transparencia que bien vale la pena 

puntualizar, dada la importancia de su 

presencia ante este Órgano 

Legislativo al igual que la 

comparecencia de las demas 

secretarías de despacho. 
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Como lo describe la Ley Orgánica de 

la Administración Pública del Estado 

de Guerrero, cada una de las 

dependencias y entidades de la 

administración pública estatal, tienen 

definidas sus quehaceres y 

establecidas sus competencias y 

obligaciones, sin duda la obra pública 

es una de las áreas de la 

administración pública que mayor 

visibilidad tiene y sobre todo la que 

mayor beneficio de bienestar social 

otorga a la población y reconozco su 

trabajo señora secretaria, porque ha 

demostrado que las mujeres tenemos 

la fortaleza y la capacidad por 

supuesto para enfrentar cualquier 

reto profesional. 

 

En el caso que nos ocupa la 

secretaría a su cargo, tiene una 

encomienda fundamental digamos de 

suma importancia en este momento, 

dada la necesidad de atender los 

temas prioritarios en el desarrollo 

territorial e infraestructura a partir de 

lo acontecido con el huracán Otis, sin 

dejar de lado por supuesto la 

necesidad de una urgente estrategia 

estatal en el ramo, procederé a 

promulgar mis preguntas en una sola 

intervención para que usted tenga por 

supuesto la oportunidad de dar 

puntual respuesta. 

 

La planeación es primordial en 

cualquier gobierno o política pública a 

implementarse por ello, quisiera nos 

informará desde la secretaría 

¿Cuáles son los instrumentos de 

planeación que elaboraron, cuáles se 

encuentran en proceso en este 

periodo, ¿cómo fue la determinación 

o selección de los municipios y bajo 

qué programa e inversión se 

realizaron? 

 

La estrategia nacional de 

ordenamiento territorial recalca sin 

duda la importancia de colocar a las 

personas en el núcleo de la 

planificación, en su informe usted 

refiere algunos logros en este rubro, 

podría comentarnos primeramente 

¿Cuál era el déficit de organismos de 

gobernanza en 2021 y qué logros se 

han alcanzado en este 2023 y por 

supuesto cuáles fueron esas 

estrategias implementadas? 



 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 28 Noviembre 2023 

 

P
ág

in
a3

 
     Tercer  Año de Ejercicio Constitucional  

Primer  Periodo Ordinario 
 

 

Para que las políticas públicas sehan 

eficientes, es obligado y necesario 

que las instituciones y los tres 

órdenes de gobierno trabajen 

coordinada, todos y todas sabemos 

los acontecimientos que derivaron del 

paso del huracán Otis en Acapulco, 

Coyuca de Benítez, Acapulco uno de 

los municipios más afectados por lo 

que resulta necesario que en este 

caso particular, el ayuntamiento de 

Acapulco de Juárez, modifique o 

adecúe su plan de desarrollo urbano, 

por lo que pregunto señora secretaria 

¿Qué acciones se ha implementado 

para que los municipios puedan 

contar de manera oportuna y 

actualizada sus planes municipales 

de desarrollo urbano?. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


